

江戸川区保健所にボランティア派遣 東京医科歯科大教授らに感謝状

2022年9月13日毎日新聞

東京都江戸川区は13日、新型コロナウイルス対応で逼迫（ひっばく）する区保健所に看護教員を派遣し、計114日間にわたってボランティアで業務の一翼を担った東京医科歯科大（文京区）に感謝状を贈った。

同大は第5波が来ていた2021年8月16日から第7波の先月29日まで、約20人の看護教員が交代で応援に入った。重症化リスクの高い自宅療養中の患者に電話で健康観察をしたり、療養のストレスが背景にあるとみられる患者からの苦情対応に当たったりした。

きっかけを作ったのは同大大学院保健衛生学研究科の佐々木吉子教授（災害・クリティカルケア看護学分野）。区保健所サテライト施設を視察した際に数百人の職員が対応に追われる姿を見て大学側に支援を提案、数日後には現場に立った。

第5波の頃、電話中に涙声になる自宅療養患者が複数いた。佐々木教授は「病院にかかれず、電話で気持ちを保っていたのだと感じた。保健所は最後の『とりで』のような役割を果たし、住民とつながっている大事な仕事だと思った」と振り返った。

贈呈式には田中雄二郎学長や佐々木教授らが出席。斉藤猛区長は「どれだけ区民の健康を守ることができたかと思うと感謝の言葉しかない」と語った。【千脇康平】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●接触確認アプリ「COCOA」機能停止へ 東京都は“全数把握”見直し決定

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ac970566d400452e9010b4d6d387f8cfc33df3ed>

●東京都新規感染者 8855人 23日連続で前週同曜日で下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ae26704feecd564f7aa6cf261bed6d067cf247a2>

●東京都「全数把握」見直し発生届は“重症化リスクある人”など限定 9月26日から

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2ec6dc90d932da2659278c552f116b81c75a9d6b>

●新型コロナ 県が新たな療養体制を発表 「全数把握の見直し」に対応 山梨県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7deb93cc36f9cd79f796116c6fde392d1cc801a8>

●「医療非常事態宣言」解除で医療現場は…極端なピークは過ぎたが連休控え「感染対策継続を」 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/53cfbf448d77c7a11678d245aa5189134fda6e1d>

●“接種”装い医師が委託料詐取か... コロナワクチン さらに“別の疑惑”も...都内クリニック

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bf92c6b52616cb26c336337cc403b9c192910dbc>

●ゼロよりも2回以上の感染者の方がウイルスを長期間排出—生理不順が増えている？

<https://www.youtube.com/watch?v=xewgzbvPSo8>

今日のPDF紹介下線をクリック

●感染研はなぜ隠す？ 東京五輪期間中に海外から流入したコロナの実態

●宮川大輔が1カ月半で2度目の「コロナ陽性」…ってありえるの？ 専門医に聞いた

●オミクロン対応ワクチン、10月にも全世代に 間隔短縮も